



Tabac chez les jeunes de 17 ans, légère baisse de consommation

Rubrique : actualités - Date : mardi 10 juin 2003

Selon les premiers éléments d'une étude de l'OFDT et dont l'AFP se fait l'écho, l'usage du tabac chez les jeunes de 17 ans, et en particulier chez les filles, semble en « léger fléchissement » pour l'usage régulier. Baptisée ESCAPAD, cette étude a été réalisée en 2002 auprès des jeunes nés en 1985 venus passer leur journée d'appel de préparation à la défense. Selon les chercheurs, « l'usage quotidien est largement répandu sans différence significative entre les sexes alors que le tabagisme actuel a légèrement baissé. » Par contre, selon l'agence, l'usage de tous les autres produits étudiés par l'OFDT, alcool, drogues psychoactives, dont le cannabis, mais aussi médicaments psychotropes, restent en revanche en hausse.